
ATA n° 007/2023

Reunião Ordinária – CMAS

Ao terceiro dia do mês de maio, às nove horas da manhã, reuniram-se no na

Sala  dos  Conselhos  os conselheiros  (as):  Jamil  Ahmad  Allan  (Secretaria

Municipal de Assistência Social — Gestão); Juliane Abel Barchinski (Secretaria

Municipal  de  Assistência  Social  —  Gestão);  Edla  Maria  Mazzuco  Coan

(Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —  Proteção  Média)  Michele

Bombazar  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —  Proteção  Básica);

Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social — Proteção Básica);

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social  — Proteção

Social Alta);  Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência

Social  —  Proteção  Social  Alta);  Edilson  Medeiros  (Secretaria  Municipal  de

Assistência Social – Dep. Habitação); Marilaine  Scheffer  Trajano  (Secretaria

Municipal  de  Educação)  Jéssica  de  Oliveira  Freitas  (Procuradoria-Geral  do

Município);  Daiane  Bento  dos  Santos  (Bairro  da  Juventude  dos  Padres

Rogacionistas);  Ana Paula  Petzoldt  (Grupo pela  Unidade Infanto  Juvenil  de

Onco-Hematologia – Guido); Graziela Torquato (Associação de Pais e Amigos

do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);  Rosangela Cristina Tavares

Pinheiro  (Centro  de Integração  Empresa Escola  –  CIEE);  Fernanda  Beatriz

Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Janimara

Lo  Costa  da  Cruz  (Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);

Larissa O. de Batista (Secretaria Municipal de Saúde); Nicásio Júnior (ADEPO);

Bruno Ferreira (Secretaria de Assistência Social); Marcelos Mendes (ADEPO);

Ana Paula Santos (ADEPO); Mariane Rios (Associação Rede Viva); Sabrina M.

de  Mathia  Colle  (Associação  Rede  Viva).  A  presidente  inicia  a  reunião

saudando a todos. Entra em pauta as análises das inscrições. Daiane toma a

palavra  e  relata  sobre  a  visita  feita  em  conjunto  com  Aline  e  Simone  na

Instituição  Legião  Boa  Vontade.  Afirma  que  está  tudo  de  acordo  com  a

instituição, porém notou-se que não há autonomia por parte da mesma já que

todos os passos devem ser relatados a gestão que fica localizada em São

Paulo. A assistente social pediu o desligamento no dia da visita. O parecer da

comissão é favorável a manutenção da inscrição, porém é necessária atenção

a  assistente  social  e  a  recontratação  desta.  O  conselho  aprova  por

unanimidade.  A presidente  afirma que  está  esperando  Thayara  retornar  de

suas férias para realizar visita na instituição Nossa Casa. Ocorre a distribuição
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das  solicitações  de  inscrição  entre  os  membros  dos  conselhos  para  visita

(ADEPO,  Arca  Sagrada,  Abadeus,  AFASC,  AMA,  APAE,  Asilo  São  Vicente,

Bairro  da  Juventude,  Casa  Bethel,  Casa  GUIDO,  CIEE,  Diomício  Freitas,

Happy Face, SEPASC, e UNESC). Os conselheiros discutem sobre o pedido

da instituição Arca Sagrada e solicitam que esta encaminhe o novo plano de

trabalho. Entra em pauta a aprovação do Plano de Aplicação. Juliane apresenta

o plano ao Conselho. Após de discussões e conhecimento, o conselho aprova

por unanimidade. Entra em pauta Projeto da Casa GUIDO para a aquisição de

um  veículo  via  emenda  parlamentar,  para  transporte  de  crianças  e

adolescentes assistidos pela instituição. Após a leitura do projeto, o Conselho

aprova por unanimidade. ABADEUS solicita um aditivo o qual tem por objetivo

autorizar  a  utilização  dos  rendimentos  no  objeto  do  plano  de  trabalho

compactuado entre as partes.  O Conselho aprova por unanimidade.  Pâmela

toma a palavra e explica que o termo de fomento realizado no final do ano

passado da instituição AFASC, há um inciso que consta a não permissão da

compra de bens materiais. Que é necessária a retificação do termo de fomento,

suprindo este inciso. O Conselho aprova por unanimidade. O Conselho discute

sobre a conferência e a capacitação deste Conselho. Sabrina, advogada da

instituição Rede Viva, como ouvinte, se pronuncia e relata sobre a situação de

Rochele e XXX na ILPI. Relata que enviou a documentação à Secretaria de

Assistência  Social  e  está  aguardando  retorno.  A  conselheira  Edla,

coordenadora da Alta Complexidade afirma que possui prazo para a resposta e

que depende de parecer jurídico.  Nada mais havendo a tratar,  a presidente

declara por encerrada a reunião e lavrada a presente ata que segue assinada

pela  secretária-executiva  Nathália  Remor  e  por  todos  os  conselheiros

presentes. 

Nathália Remor (Secretaria-Executiva)

Jamil Ahmad Allan (Secretaria Municipal de Assistência Social — Gestão)

Juliane Abel Barchinski (Secretaria Municipal de Assistência Social — Gestão)

Edla  Maria  Mazzuco  Coan  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  —

Proteção Média)

Michele  Bombazar  (Secretaria  Municipal  da  Assistência  Social  — Proteção

Básica)

Aline Veiga (Secretaria Municipal  de Assistência Social  — Proteção Básica)

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social — Proteção

Social Alta)
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Luciana  Colombo de  Freitas  (Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  —

Proteção Social Alta)

Edilson Medeiros (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação)

Marilaine Scheffer Trajano (Secretaria Municipal de Educação)

Jéssica de Oliveira Freitas (Procuradoria-Geral do Município)

Daiane Bento dos Santos (Bairro da Juventude dos Padres Rogacionistas)

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia

– Guido)

Graziela  Torquato  (Associação  de  Pais  e  Amigos   do  Autista  da  Região

Carbonífera – AMA-REC)

Rosangela Cristina Tavares Pinheiro (Centro de Integração Empresa Escola –

CIEE)

Fernanda Beatriz  Vargas Dias (Universidade do Extremo Sul  Catarinense –

UNESC)

Janimara  Lo  Costa  da  Cruz  (Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –

UNESC)

Larissa O. de Batista (Secretaria Municipal de Saúde)

Nicásio Júnior (ADEPO)

Bruno Ferreira (Secretaria de Assistência Social)

Marcelos Mendes (ADEPO)

Ana Paula Santos (ADEPO)

Mariane Rios (Associação Rede Viva)

Sabrina M. de Mathia Colle (Associação Rede Viva)

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94


